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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 18：00 会場冨士見寿司  編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第１６回（第２７５５回） ２０２４年 １１月第２例会 １１月１４日（木） 

【桑名北 RC来訪】 

行田・桑名北交流例会 桑名北 RC会長エレクト 林 恒男様 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

 

●林 恒男様卓話 

●謝辞 大谷会長 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行山本憲作会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

 

 

皆さんこんばんは！ 本日もご出席頂きありがとうござ

います。 

 

そして改めまして 桑名北 RC の皆様 行田にお越

し頂きありがとうございます。 

遠くからお越し頂き、お疲れとは思いますが、この

あとの例会、懇親会とメンバー同士、交流を深めて有

意義な時間をお過ごし頂きたいと思います。 

 

本年度、山下会長は、２度目の会長さんということで、ご苦労様です。 

そして今年度は、同じ心で協力という「同心協力」をテーマに掲げられております。 

ロータリーで親睦を深め、皆で心を一つにし、情熱を共有し、協力し合う。それらは新たな仲間を生み

出す必要不可欠な要素でもあります。 とされておりまして、クラブそのものを盛り上げることによって、新メ

ンバーの増強が図れるのだと推察致します。 

私も全く同感でありまして、メンバー数が減少しているロータリークラブですが、仲間が一人でも多いこと

に越したことはございません。親睦を深め、魅力あふれる居心地の良いロータリークラブであれば、必ずそ

んな評判が広がっていくと思われます。 

私も個々のメンバーに輝いて頂きたいという思いで 「ときめきロータリー」などとテーマにしております。

この年度が始まって、４ヵ月が経過いたしましたが、ときめいて頂いているかはちょっと疑問ですが、これか
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らも笑顔 絶やさずやっていくつもりですので、宜しくお願い致します。 

 

それと何やら素晴らしいお話をお聞きしましたが、桑名北さんの第２５代会長 玉野英美さまが、女性と

しては２人目の第２６３０地区のガバナーを務められることになりましたとお聞きしております。しかも最年少

ガバナー記録だそうですね。これからまだまだ、いろいろなご苦労もおありのことと思いますが、身体には

ご留意され、心よりご活躍をお祈り申し上げます。 

ほんのささやかではありますが、行田ロータリークラブより激励の意味をこめて、三方領地替のデザイン

スカーフをプレゼントさせて頂きます。後ほどお渡しさせて頂きます。 

ちなみに私のネクタイも三方領地替のデザインで、桑名さんが「はまぐり」、行田が「足袋」、白河さんが

「だるま」のカットが散りばめられています。 

 

そして桑名北 RC さんには、行田 RC姉妹委員会という委員会を設置して頂いております。 

行田 RC との友好関係は、両クラブ会員の相互訪問や姉妹クラブ関係の樹立などで、一層深まりつつ

あり、今後も絆をより深いものとしていけるよう活動します。 

と加藤委員長さんが、方針を述べられておりますので、その期待に応えられますよう、今日明日と行田メ

ンバーが一生懸命、設営させて頂きました。 

 

桑名北 RC の皆様には、是非とも行田の夜と明日のゴルフをとことんお楽しみ頂きたいと思います。  

以上です。どうもありがとうございました。 

 

 

 桑名北 RC 山下 光男会長 

 

20年前姉妹クラブに経緯について、 

行田 RC より桑名北に出向き今の関係を構築した。 

 

 

 

 

 

 

来週の例会は新入会員の卓話です。 

 

能登豪雨災害義援金募集 

             25,000円 

  

幹事報告 
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桑名北 RC 城田 佳武 幹事 

 

行田には、昔バイクの免許を取りに来たことがあり

ます。また行田に来るとは、何か縁ですか？ 

 

 

 

 

 

  

地区大会実行委員長さくらＲＣ 新井啓介様 

倉持成一朗会員 

１１月２３・２４に行われる地区大会の案内・協力

要請 

 

 

 

 

 

２６３０地区ガバナーエレクト玉野英美様 

 

２００７年に桑名北 RCに入会 

２６３０地区にて女性２人目のガバナーへ！ 

 

 

 

 

 

 

報告 
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桑名北 林 恒男会長エレクト 

ロータリー歴は 37年 

6代目桑名北の会長を務め、また今回会長エレ

クトになる。 

―私のロータリー観― 

桑名北ロータリークラブ会員の会員による会員

のためになるロータリーそれがすべて！ 

：来年度のテーマ  --さあ、ロータリーを楽しもう！―― 

例会に、来て、しゃべって楽しい社交場に、そして 1番元気のあるクラブを目指す！ 

 

 

出席状況 

 

 

 

 

 

                                                      

プログラム坂本篤子委員長 

 

〇大谷会長/山下会長はじめ桑名北 RC 皆様ようこそ行田へお越しくださいました‼ 

行田の夜・熊谷ゴルフをお楽しみください！  

〇清水幹事/桑名北 RC の皆様、遠路、行田までようこそおいでいただきました。 

     2 日間よろしくお願いいたします。  

〇小林一好会員/山下会長はじめ桑名北 RC 皆様、遠方より、ようこそ行田へ！ 

玉野様、来年度地区ガバナーおめでとうございます。 

         

正会員数 55 名 

出席者 26 名 

出席率 47％ 

ニコニコ報告 35,000 円 

出席状況・ニコニコ報告 

本日の卓話 
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〇小沢瑛会員/10年前、なばなの里のイルミネーションを見学させて頂きありがとうございました。 

〇坂本研一会員/ 桑名北ロータリーの皆様ようこそ行田へ 

〇冨田会員/山下会長はじめ多くの桑名北 RC 皆様この度は行田にご来訪下さり、誠にありがとう

ございます。 

〇蔭山会員/桑名北の皆様ようこそ行田 RC へ 

〇岡田会員/桑名北ロータリーの皆様ようこそ行田へ歓迎致します。 

〇小川忠喜会員/桑名北ロータリークラブのみなさま本日は遠い所お越しくださいまして 

ありがとうございます。 

〇坂本篤子会員/桑名北ロータリーの皆様ようこそ行田へ 

〇大石会員 /桑名北ロータリーの皆様ようこそ、いらっしゃいました。 

〇小林群司会員/桑名北の皆様ようこそ行田 RC へ 

〇桑名北ロータリークラブ/今日、明日とお世話になります。よろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

本日の司会 山本憲作会員 
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熊谷ゴルフクラブにて親睦ゴルフ 

 


